



André Rémi Akono Alinga a sauvé les meubles avec son implication personnelle. La finale de ce championnat s'est jouée hier au stade municipal d'Awae, Samuel Eto'o était absent, aucune élite présente, aucune personnalité de la république, aucun responsable de l'administration des Sports et de l'éducation physique, même au niveau local... La seule autorité administrative présente était le Sous-préfet d'Awae, venue se balader sur insistance de son ami, le grand rassembleur et Maire d'Awae. ABÎMTÉE !

Quelle honte pour un jeune garçon plein de bonnes idées mais dont le comportement social laisse à désirer !

Quelle honte pour ce "sabitout", ce vase plein, qui n'entend prêter son oreille à autrui pour mieux se construire et réussir !

Quelle honte pour cette grenouille qui voulait se prendre plus grosse que le bœuf et qui malheureusement, se retrouve la queue entre les jambes !

Ernest Obama a honte aujourd'hui, en effet.

Si le Maire André Rémi Akono Alinga n'existait, il aurait fallu le créer. En bon homme politique, il a eu juste en décidant de prêter main forte à cette Super coupe Samuel Eto'o subitement

transformée par têtutesse de ses organisateurs, en un "2-0", ou un tournoi du quartier entre des amis qui décident de s'amuser sur le dos de l'État, des autorités administratives, sportives et politiques. Le championnat ne jouissant qu'aucune existence légale, aucune autorisation encore moins, de manifestation publique, aucune personnalité ne pouvait formellement être conviée. L'élite du département, encore moins; puisque l'organisateur est reconnu dans la Mefou et Afamba comme un enfant têtû, un jeune loup aux dents très longues et qui se prend pour le nombril du pape.

Hier était donc la fin de ce tournoi qui a été considéré comme un jeu d'enfants, un 2-0 où se déroulaient des matchs entres amis des sous quartiers pendant un mois.

Il a fallu l'intervention politique d'un homme, un élu local, un magistrat municipal...qui a vu ses populations jeunes, impliquées dans une affaire des enfants pendant que "la vipère était encore en brousse". Il s'est battu pour que "la vipère soit au village". C'est ce qui s'est passé hier.

Pour plaire aux jeunes d'Awae et réussir ses mission d'animation sportive et d'épanouissement de ses populations, le Maire a sollicité la présence de son amie Mme le Sous-préfet qui n'était pas là sous sa casquette d'autorité administrative, mais en tant qu'amie du Maire avec qui elle s'entend bien. Le Maire a également utilisé ses amitiés dans la commune pour obtenir quelques présences physiques du coin, afin que la jeunesse soit égayée. La finale s'est finalement joué au stade municipal d'Awae hier en après-midi et l'équipe du village d'Awae, Empire FC, a remporté le trophée.

Mais que s'est-il finalement passé pour qu'on arrive là ?

Pourquoi la Commune d'Awae vient-elle décidément au secours d'Ernest Obama ?

Qu'est-ce qui n'a pas marché ?

Selon nos analyses d'Activation politique, la Super coupe Samuel Eto'o divisait déjà énormément au sein de la société, de l'élite et même de la jeunesse. L'initiative étant pourtant louable et appréciable, mais l'initiateur posait un sérieux problème de crédibilité. Il est niais, outrecuidant, condescendant, impertinent et omniscient. Les aînés n'aiment pas ça...

Pour redorer plus de blason dans sa commune, reprendre du poil de la bête et réussir à remettre tout le monde ensemble, le Maire André Rémi Akono Alinga a très bien réfléchi en s'impliquant personnellement pour sauver les meubles. La deuxième édition s'il en aura, respectera toutes les dispositions administratives et techniques prévues par la réglementation en vigueur.

Engelbert MFOMO, L'Activateur